

De l'eau empoisonnée ?

La révélation d'une présence de Tritium dans l'eau du robinet sur les communes d'Avignon, Mornas et Carpentras ne cesse de soulever l'indignation du collectif Anti-nucléaire 84 qui soulève à son tour un certain nombre de lièvres peu ragoûtants semble-t-il. Partant du constat que ce fameux Tritium est non seulement radioactif mais extrêmement dangereux pour la santé avec des propriétés mutagènes et cancérigènes, le collectif estime que les populations ne sont pas correctement informées face à un « discours standardisé tournant sur lui même et mis en point depuis des années par le lobby nucléaire, discours qui consiste à dire que tout va bien. » Selon le collectif nous avons à faire à des conflits d'intérêts importants et flagrants. Par exemple « la distribution d'eau potable à Carpentras est donnée en gestion à la SDEI. Or celle-ci est une filiale de Suez-environnement, elle-même filiale du groupe GDF-Suez impliquée dans l'énergie nucléaire. » CQFD.

LA MARSEILLAISE

Vendredi 9 juillet

2010